



# ふるさと大野

令和7年5月29日

NO. 2

文責 宇田津

令和7年度が始まり 2ヶ月が過ぎようとしています。季節は春から早くも初夏へと移り変わろうとしていて、鮮やかな新緑に迫を感じるほどです。梅雨入り後、しばらくまた晴れの期間が続く予報に、子供達は喜んで外遊びを楽しんでいます。「よく学び、よく遊び、そして・・・寝よ」 家に帰ってご飯を食べたらくたっと眠ってしまうほど、元気に日々を過ごしてほしいと思います。

## 何かとご協力、ありがとうございます。 交通教室

大野派出所や芦北署、町役場の交通安全係の方々にご協力をいただき実施しました。「ブタはシャベル」の合い言葉で、自転車の点検の大切さもお話しいただきました。「ブタの『ブ』は?」と子供さんに尋ねてみられてください。



## サツマイモ苗植え



1・2年生が老人クラブの皆様のお世話になり植え付けました。大きく育つのが楽しみです。  
(実は、スイカも!?) 草取りをがんばります!!



## カンボジア支援米講話

町国際交流協会の岩本さんをお招きして、芦北町のカンボジアでの学校建設事業と大野小の取組との関連について、3~6年生の子供達にお話ししていただきました。カンボジアの子供達の学校生活や日々の暮らしにも子供達は興味をもったようです。世界がどんどん近くなっていく中、自分にできることを考えるよい機会となりました。



## 茶摘み

例年お世話になっている豊野さんのお茶畠で、今年も茶摘みを体験させていただきました。子供達は慣れた手つきで、ていねいにお茶を摘んでいきました。摘んだお茶は、これまた例年お世話になっている梶原さんの工場で蒸していただき、パックに詰めました。新茶の味は、いかがでしたでしょうか？ 大野小を訪れた方には、お土産としてお渡ししていて、とても喜ばれています。



## サラダ玉ねぎの収穫・袋詰め・販売



雨で延期になりましたが、結果的には収穫のタイミングが更によくなり、大きなサラダ玉ねぎがたくさんとれました。こちらもお味はいかがでしたでしょうか？ 子供達は販売のために、メッセージを添えて、どれも同じ重さになるように気をつけて袋に詰めました。がんばって声を出して、買ってくださる方とふれあって、貴重な社会勉強ができました。

## 児童会年間目標 発表!!



### 追伸

3・4年生担任の鬼塚咲季先生が、6月12日から産前休暇に入ります。鬼塚先生には、お体を大切にしていただき、お産に集中してもらいたいと思います。今後の3・4年生の担任は、8月1日から、以前本校に勤務をされていた山田佐和子先生にお願いをしております。それまでは、本校教頭を中心に全校をあげて学級を運営・支援してまいります。保護者の皆様には、ご理解とご協力のほどをどうぞよろしくお願ひ致します。

